



Sociedad del Sagrado Corazón Casa Generalicia

Prot. Nº: 25/119

Roma, 24 de Julio de 2025

ASUNTO: Nombramiento de Paula Gruner como Ecónoma General de la Sociedad del Sagrado Corazón de Jesús.

Queridas Hermanas:

Les escribo desde Roma, donde acabo de llegar después de nuestra visita a Brasil y Chile. En estos momentos, el Consejo General está bastante disperso: ¡El intenso calor del verano romano, la participación de algunas en asambleas en diferentes latitudes, los retiros, el tiempo en familia y el descanso son las razones!

“La interpelación de un mundo en el que tantos hermanos sufren y no pueden llevar una vida verdaderamente humana, debe marcar nuestra vida y la orientación de nuestras finanzas. En solidaridad con ellos queremos hacer un verdadero esfuerzo por ayudar a un mejor reparto de los bienes de este mundo.

Por la desinstalación de nosotras mismas, en espíritu de gratuidad, construimos la comunión al compartir entre nosotras a todos los niveles de la Sociedad y al desprendernos en favor de aquellos que carecen de todo.

Podremos hacerlo si vivimos el riesgo de hacer opciones de vida coherentes con esta solidaridad. (Constituciones nº 170-171)

Queremos actuar como Un Solo Cuerpo, dar cuenta para crecer en transparencia y confianza, y para vivir con equidad.

Deseamos poner en común nuestros recursos y esto implica unos pasos previos que requieren el compromiso de todas las Provincias para poder llevar adelante las decisiones y recomendaciones del Capítulo¹.

Después de consultar y discernir con el Consejo General y de la ratificación de todas las Superioras Provinciales y de Distrito, tengo la alegría de comunicarles el nombramiento de **Paula Gruner (USC)** para ser la nueva Ecónoma General Canónica, a partir del 1 de diciembre de 2025, por un mandato de tres años.

¹ Capítulo General 2024, pag. 40

Las reflexiones y el discernimiento previos que nos han llevado a comprender el alcance de las responsabilidades y tareas del Equipo Central de Finanzas en este momento particular, así como las aportaciones que hemos recibido durante el proceso de consulta, nos han permitido identificar las necesidades de la Sociedad y las cualidades necesarias para este cargo tan importante.

Georgina ha aportado una contribución significativa y ha realizado un trabajo excepcional en su servicio. Quiero agradecerle especialmente la claridad, el cuidado y la dedicación que ha puesto para la organización del Duchesne Trust, la transición con Duchesne Trust CIO y la gestión de las inversiones en conformidad con la normativa. Le estoy especialmente agradecida por su atención meticulosa a los detalles y por los esfuerzos que sigue realizando para que la Sociedad pueda comenzar los procesos que nos permitirán vivir más plenamente el compromiso compartido de poner en común nuestros recursos.

También quiero dar las gracias a Suzanne Cooke y a Socorro Rubio por su generosidad, al permitir que Paula asuma este servicio. Actualmente, Paula forma parte del equipo provincial de USC y es la ecónoma canónica de la provincia de Las Antillas.

De acuerdo con el §162 de nuestras Constituciones y el §168 del Libro Complementario, el Capítulo General ratifica la elección de la Secretaria General y la Ecónoma General realizada por la Superiora General. Si la elección se realiza fuera del Capítulo, es enviada a las provinciales para su ratificación. Estas han ratificado por unanimidad este nombramiento.

Estoy convencida de que Paula sabrá hacer frente a sus responsabilidades, especialmente después del Capítulo General de 2024, y que participará activamente en la reconfiguración de la Oficina General de Finanzas con la ayuda del gestor de transición cuya contratación está en proceso. Las competencias y la experiencia de Paula, así como su deseo de formar parte de nuestra comunidad de discernimiento, serán inestimables a medida que continuamos con nuestro compromiso de poner en común nuestros recursos para apoyar la vida y la misión de la Sociedad en el futuro.

Con mi cariño y oración fraternal,

A handwritten signature in blue ink that reads "Claire Castaing, rscj".

Claire Castaing RSCJ
Superiora General